

La 1^{ère} voiture quittait Raon l'Etape à 10H00.



Robert et Roland donnent le départ de minute en minute

La fin de la première partie a lieu à la Mauselaine, à Gérardmer, où le repas au Cap Sud, les attendait. C'est l'occasion de faire les premiers commentaires ; comparer les parcours, les lettres relevées etc....

A 14H30, était donné le départ de la 2^{ème} partie avec un nouveau road book.



A la Mauselaine

Après la pause repas à la Mauselaine, tous les concurrents reposés, prêts à s'attaquer aux nouveaux pièges repartaient en direction de Gerbamont où avait lieu une pause casse-croûte. Les boissons froides eurent un franc succès vu la chaleur de l'après-midi, mais les traditionnelles rillettes et le kouglof étaient attendus. Le parcours avait du être modifié en dernière minute à cause d'une course de vélos signalée quelques jours plus tôt.